

## **JXB Meriahkan Fan Zone Area di Grand Final ProLiga 2024 Bersama PBVSI**

**Jakarta, 20 Juli 2024** - PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/Jakarta Experience Board (JXB) tahun ini akan berpartisipasi dalam memeriahkan event Grand Final ProLiga yang diselenggarakan oleh Persatuan Bola Voli Indonesia (PBVSI). Acara yang akan diadakan di Indonesia Arena pada tanggal 20-21 Juli 2024 ini diharapkan akan menarik lebih dari 15,000 penonton. Dalam rangkaian acara ini, JXB akan mengaktifkan area FanZone untuk memberikan pengalaman yang tak terlupakan bagi para pengunjung dan penonton ProLiga.

FanZone yang disiapkan oleh JXB akan menyajikan berbagai aktivitas menarik, termasuk penampilan musik dari musisi ternama, arcade games seperti Pass Your Ball, dan Photobooth edisi ProLiga. Selain itu, JXB juga akan menghadirkan area F&B bagi para pengunjung yang hendak membeli cemilan makanan dan minuman. Dan yang tidak kalah seru, JXB juga mengadakan sesi fan meeting yang memungkinkan penggemar untuk bertemu langsung dengan para atlet favoritnya. Semua keseruan ini juga dapat disaksikan secara live melalui platform Vidio.

Direktur Utama JXB Yunn Bali Mohammad Yusuf mengatakan saat ini kegiatan sportainment mengalami perkembangan signifikan dalam beberapa waktu terakhir. "Kami melihat peluang yang baik dalam industri sportainment. Setelah sukses dengan pengelolaan Fan Zone area di olahraga sepak bola, kali ini JXB masuk ke cabang olahraga baru, yaitu voli. Semoga dengan kemeriahan yang dibawa oleh Fan Zone area ini menambah kemeriahan laga final ProLiga ini," jelas beliau.

Selain membawa kemeriahan Fan Zone Area, JXB juga memberikan promo menarik bagi para penggemar Voli yang hendak menonton pertandingan ini yaitu berupa tiket nonton pertandingan gratis, dengan menginap di hotel - hotel milik JXB. Penggemar yang menginap akan mendapatkan tiket gratis sekaligus fasilitas shuttle bus yang akan mengantarkan langsung ke venue pertandingan. Paket promo hotel JXB berlaku di hotel d'Arcici Cempaka Putih Hotel, d'Arcici Sunter Hotel, d'Arcici Plumpang Hotel, C'One Hotel Cempaka Putih, C'One Hotel Pulomas dan The Tavia Heritage Hotel.

Dengan adanya berbagai aktivitas yang seru dan interaktif di FanZone, JXB berharap dapat memberikan pengalaman yang lebih dekat dan personal bagi para pengunjung, serta menambah semarak acara Grand Final ProLiga 2024. "Mari bersama-sama merayakan semangat olahraga dan kebersamaan dalam event spektakuler ini!," tutup beliau.

### **Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:**

Jakarta Experience Board (JXB)

Email: [hello@jxboard.co.id](mailto:hello@jxboard.co.id)

Website: [www.jxboard.co.id](http://www.jxboard.co.id)